

## Der Advent kann kommen

Mit dem Entzünden der Lichter am Tannenbaum vor der Martin Luther Kirche startet jedes Jahr die Vorweihnachtszeit.

Diesmal waren gleich vier Chöre zugegen. Die Kindergartenkinder Martin Luther haben "Oh Tannenbaum" gesungen, der Kinderchor mit Ena Roth "Alle Jahre wieder" und dann kamen unsere Chorkinder mit ihrem Auftritt an die Reihe.



Es gab viel Applaus für die Lieder "Silber und Gold" und "Lichterkinder". Als Zugabe sangen alle zusammen das beliebte Lied "In der Weihnachtsbäckerei".



Zum Schluss sangen die Chorkinder aus den Klassen 5-8 der Albert-Einstein-Schule noch zwei schöne weihnachtliche Stücke. Frau Alberti verlas noch eine kurzweilige Weihnachtsgeschichte und dann ging es zum gemütlichen Teil des Abends. Viele ließen sich am Ende noch den Glühwein und die Schmalzbrote schmecken.

Jetzt kann Weihnachten kommen 😊🎄⭐🎄⭐